
                       

白山石川ロータリークラブ

 

◆会長挨拶 

（藤本和久会長） 
皆さん、こんばんは。 

先週後半から暖かい日が続

いていましたが、今週に入

って急に寒くなり、今日は

雪が降っていました。皆さ

ん体調には十分注意しまし

ょう。 

3月 16日は、待望の北陸新

幹線の金沢―敦賀間（約

125km）が開業し、石川県内

全線で開通しました。北陸

応援割などで北陸地方が注目を集めることで、能登半島地震

の復興支援にも貢献できるのではないでしょうか。本日も能

登半島地震の義援金のご協力をお願いします。 

又、2022-23学年度米山記念奨学生 温 以勤さんが今日の

例会に来る予定でしたが、急遽来れなくなりました。16日に

は送別会を開き、2年間の思い出を振り返りました。出席さ

れた皆様ありがとうございました。4月からは長野県上田市

のルートインホテルズに勤務し、女子バレーボール部のブリ

リアントアリーズに入ります。新天地でのさらなるご活躍を

お祈りしたいと思います。 

本日のお客様は、金沢大学 名誉教授 山田 敏郎様です。

後程、「ネオニコチノイド系農薬(ネオニコ)の生態系への脅

威」の演題で、卓話をしていただきますので宜しくお願いし

ます。 

それでは本日も、宜しくお願いします。 

 
◆幹事報告 
（本島大昌幹事） 
・3/18 ガバナー・ガバナ

ーエレクト合同事務所 

 第 7期 ロータリー・リー

ダーシップ研究会（ＲＬ

Ｉ） 

パートⅡのご案内について"  

開催日：２０２４年５月 1８日（土）  

時間：午前 9時 30分〜午後 4時 30分 

 

（受付は午前 9時より）  

会場：ウイング・ウイング高岡「高岡市生涯学習センター」 

懇親会：洋風居酒屋食堂ポワル 2F  

登録締切り：２０２４年４月 1８日（木）迄  

3/19  金沢北ロータリークラブ IM開催実行委員会  

 IM総括会と懇親会参加のお願いについて  

【IM総括会】3月 28日（木）14：00～16：00 松魚亭 2階 

【懇親会】同日（3月 28日）18：30～ ひで華 倉光店  

・2019学年度米山記念奨学生 ディリラバ・ボリドンさんよ

り、メッセージと写真が届きました。（別紙）   

 
◆プログラム 卓話 
講 師 金沢大学 名誉教授  山田 敏郎氏  

演 題 『 ネオニコチノイド系農薬 
（ネオニコ）の生態系への脅威 』 



◆出席報告 

(織田一彦出席副委員

長) 

● 出席率：56.76％    

● 出席者：38名 /20名 

● 出席補填： 1名 

● 出席免除者：1名 

● メーキャップ：1名 

3/17 会長エレクト研修セミナーⅠ（PETSⅠ）  

織部 資子 

 

◆ニコニコＢＯＸの発表 
(新本 雄一代理) 
藤本 和久 会長  

金沢大学名誉教授 山田敏

郎様、お忙しい中お越し下さ

りありがとうございます。

又、卓話していただきありが

とうございました。 

本島 大昌 幹事 

山田様、本日はありがとうございました。 

皆様、出席ありがとうございます。 

木戸 正裕 

山田様、本日は大変お忙しいところ卓話いただきありがとう

ございました。 

織部 資子 

皆さん、こんばんは。 

金沢大学名誉教授 山田先生、卓話ありがとうございまし

た。 

食品は国内産を選ぶようにしていましたが、あまり安心も出

来ないということですね。バラについた虫にもたっぷり農薬

かけていましたが、手袋をはめて根気よく駆除したほうがよ

さそうですね。 

興味深いお話ありがとうございました。 

野澤 誠治 

早退いたします。申し訳ございません。 

本日合計 5,000円   今年度累計 630,000円 

◆能登半島地震支援金金額 

合計７３８，０００円（2024年 3月 21日現在） 

 

◆2019学年度米山記念奨学生 

ディリラバ ボリドンさんよりメッセージ 
白山石川ロータリークラブの皆様へ 

お世話になっております。元奨学生のディリラバボリドンで

す。 

クラブの皆様、元気でいらっしゃいますか。奨学生時代の例会

などまだまだ懐かしく思っております。 

皆さんへ久しぶりのご挨拶と最近の身の回りで起きたことを

皆さん報告しておきたいと思います。 

先ずは仕事について、年末までの仕事や国外国内学会などの

忙しさが一旦落ち着き、仕事も順調に進んでいます。2023 年

11 月ベルリンでの学会の写真を添付しておきました🥰。 

もう一つの朗報は、日本医師国家試験試験に準備していた夫

が今年無事に日本医師国家試験に合格しました。私達は本当

に嬉しいです。このようないい事も皆さんとシェアしたかっ

た。 

これからの二年間、夫は金沢市内の病院で研修医として働く

ことになったので、この二年間引き続き金沢で暮らし続けま

す。遠くに行かなくて、皆さんと会えやすくなっていますので

嬉しいです。またいつか都合のいい機会がありましたら、皆さ

んと会えればと思います。 

またよろしくお願いいたします。 

2024年 3 月 16日 

2019学年度米山記念奨学生 ディリラバ ボリドン 

 

◆2022-23学年度米山記念奨学生 

温 以勤（オン・イ・チン）さん 卒業式の様子 

 

 

 


